

Oberbürgermeister Herrn Ralf Oberdorfer

im Hause

Stellungnahme zum Antrag der Fraktion Die Linke (Neubau Nord-West-Flügel des Plauener Rathauses)

Reg.-Nr. 273/14

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

zum Antrag der Fraktion Die Linke möchte ich wie folgt Stellung nehmen:

Die Gegenüberstellung einer Variante Rekonstruktion/Sanierung im Zusammenhang mit einer Entscheidung über die Realisierung einer Neubauvariante für den Nord-West-Flügel des Plauener Rathauses ist durchaus sinnvoll. Eine derartige Planung Rekonstruktion/Sanierung sollte sich jedoch nicht auf einen bloßen Austausch von Bauteilen beschränken, sondern müsste gleichfalls die weitgehende Umsetzung des im Wettbewerb für eine Neubauplanung ausgelobten Raumprogramms beabsichtigen.

Für die Beauftragung der notwendigen Vorplanung dieser Variante Rekonstruktion /Sanierung, insbesondere um eine vergleichbare Kostenschätzung zu erhalten, ist die Bereitstellung von Planungsmitteln in Höhe von ca. 75 TEUR erforderlich.

Der voraussichtliche Bearbeitungszeitraum wird ca. 3 - 5 Monate betragen.

Ein Ergebnis könnte bei einer Beauftragung im Mai 2014 bis September/Oktober 2014 zur Gegenüberstellung der Varianten und weiteren Entscheidung vorliegen.

Mit freundlichen Grüßen

gez. vom Hagen